

Adoración al Santísimo

TERCERA LÁMPARA

Fundamento Bíblico: Jn. 18, 19-23

Cristo fiel a su identidad

Documento de Sour Sabina Saracino

El primer juicio de Jesús sucedió en casa de Anás, suegro de Caifás. Anás era sumo sacerdote y como tal, tenía siempre autoridad en el Sanedrín. Por eso, a él, Caifás envió, por deferencia a Jesús. Anás pregunta a Jesús sobre sus discípulos y sobre su doctrina.

Jesús responde que él es el Revelador del Padre, y como Palabra originaria, de Dios, manifiesta abiertamente a todos, cuanto ha visto y oído junto a su Padre (Jn. 8,25 – 26,38) Jesús frente a los líderes no probó nunca ni siquiera la sombra del temor; aunque en esta situación de prisionero, no pierde el coraje y pregunta por qué Él es interrogado siendo acusado; sería mejor escuchar a aquellos a quienes él libremente les ha hablado, pero su respuesta franca es juzgada insolente y un guardia le da una bofetada diciendo: “Así respondes al Sumo Sacerdote?” (Jn. 18,22).

Jesús reacciona frente a la bofetada y pide que le demuestre el mal en aquello que ha dicho. En esta expresión leemos la necesidad de Jesús de precisar que Él no ha querido en ningún modo faltar al respeto y al honor de la suma autoridad religiosa; El solo es el Revelador escatológico que enseña la verdad por mandato del Padre.

«He hablado abiertamente ante todo el mundo...
ellos saben lo que he dicho.»
(Jn. 18,20-21)

¿Dónde está el sufrimiento íntimo de Cristo?

Consiste en el rechazo de la Verdad por parte de la autoridad considerando un mal el bien que ofrece.

El reconocimiento es siempre expresión de fe y esta genera la alabanza; recordemos el pasaje escrito por Lucas:

“uno de ellos, apenas se dio cuenta que había sanado, regresó, a gran voz glorificaba a Dios y se arrojó a los pies de Jesús para agradecerle”

El rechazo de la Verdad genera la herejía; esta consiste en un error voluntario y obstinado contra una verdad de fe.

El hereje se constituye juez de la verdad; la herejía entonces, lleva a la laceración de la unidad en la Iglesia.

25 de Mayo 2023

PROVINCIA NUESTRA
SEÑORA DE BELÉN



“Nuestra reparación consistirá en vivir la espiritualidad de la obediencia al proyecto de Dios; en el estrechar una alianza personal con El; en realizar su voluntad viviendo su misma vida. Además, la espiritualidad de esta lámpara es una invitación a vivir conscientemente el concepto de autoridad – obediencia, a la luz del Evangelio”



Hoy la herejía puede presentarse no sólo como forma de negación explícita de una verdad, sino también como actitud hostil a la fe, más o menos consciente, que separa, en parte o totalmente, al creyente de la realidad de la Revelación.

Existen hoy formas de herejía latentes (definidas criptógamas), que pretenden minar la fe de manera disimulada.

Son actitudes que no aparecen como disposiciones equivocadas, pero están en contraposición con la Palabra de Dios revelada.

El peligro de esas herejías latentes es particularmente grande hoy en el campo de la doctrina moral revelada.

Ejemplos de herejías de este tipo son:

- *La horizontalidad que identifica al cristianismo con la simple humanidad.*
- *El Hedonismo que hace del placer el sentido y el objetivo de la vida.*
- *El materialismo que da a los bienes materiales el fin último de la vida.*

Son formas que desprecian los beneficios que nos vienen de Dios. La infidelidad a la Verdad lleva a absolutizar los valores terrenos, en detrimento a la verdad profunda de la persona ontológicamente orientada a Dios, en cuanto creatura.

Nuestra reparación consistirá en vivir la espiritualidad de la obediencia al proyecto de Dios; en estrechar una alianza personal con El; en realizar su voluntad viviendo su misma vida. Además, la espiritualidad de esta lámpara es una invitación a vivir conscientemente el concepto de autoridad – obediencia, a la luz del Evangelio.

La Autoridad no hace las veces de Dios, pero está llamada a acceder a la comunión de intentos con Dios; la obediencia vivida como caridad filial hacia el Padre, se inscribe en la historia de la salvación. Es esta la verdad que se percibe en el diálogo de Jesús con Caifás.

Confrontación personal

¿Busco el querer de Dios en mi vida?

¿Reparo viviendo la espiritualidad de la obediencia al proyecto de Dios?

¿Cómo vivo el voto de Obediencia?

¿Mi espíritu de fe me lleva a descubrir el querer de Dios a través de mis superiores?

